

INFORME MENSUAL DE ACTIVIDADES DIARIAS-ENERO

02 DE ENERO DEL 2023

En este día se recibieron varias peticiones en la oficina, donde de manera amable se le dio solución a cada una de sus solicitudes para obras y festejar el día de los Reyes Magos. La gente que acudió venía de diferentes comunidades y colonias del municipio de Papantla.

03 DE ENERO DEL 2023

Se recibió en la oficina a un grupo de presidentas de colonia para solicitar aportaciones de dulces para poder celebrar a los niños de sus colonias el día de los Reyes Magos y poderles dibujar una sonrisa, por lo cual se les apoyo con varias redes de pelotas.

04 DE ENERO DEL 2023

Acudí a la localidad de Agua Dulce para verificar las obras que se están realizando y poder verificar que todo se esté llevando a cabo como fue solicitado para beneficio de los habitantes de dicha comunidad.

05 DE ENERO DEL 2023

En este día acudí a diferentes lugares como colonias, casa de la mujer indígena, y comunidades del municipio de Papantla, para hacer la donación de dulces, juguetes y demás que me habían solicitado para llevar a cabo su evento de día de reyes.

08 DE ENERO DEL 2023

Hice acto de presencia en la localidad de Misantecal donde se llevó a cabo el festejo de los reyes magos, con todos los niños de la comunidad, donde les done 30 pelotas, así mismo hice acto de presencia en la clausura de la pista de hielo, la cual se llevó a cabo en la explanada del Palacio Municipal.

09 DE ENERO DEL 2023

En este día se realizó el primero acto Cívico del año, donde hice acto de presencia para fortalecer los símbolos patrios, posteriormente se realizó el banderazo de recicla tu navidad 2023 en la explanada del Palacio Municipal.

11 DE ENERO DEL 2023

En este día acudí a san José de las lajas a donar 14 juguetes al kínder de la comunidad, los cuales me fueron solicitados por el maestro de dichos alumnos, para poderles festejar el día de los reyes mago.

13 DE ENERO DEL 2023

Hice acto de presencia en el salón presidentes donde se llevó a cabo la ponencia por el Doctor Felipe Reboredo Santes en el marco del día mundial de lucha contra la depresión, así mismo acudí a la inauguración del parque infantil en el Xanath uno.

16 DE ENERO DEL 2023

En este día hice acto de presencia en el acto cívico en la explanada del H. Ayuntamiento constitucional, para fortalecer los símbolos patrios. Así mismo le di seguimiento a un caso de violencia de género, en la cabecera municipal de nuestro municipio.

17 DE ENERO DEL 2023

Durante este día acudí a las instalaciones del DIF municipal, para llevar a cabo una reunión la presidenta, para coordinarnos con diferentes actividades que se estarán realizando durante el año, de acuerdo a mis comisiones.

22 DE ENERO DEL 2023

Hice acto de presencia en la localidad de Paso del Correo, para apoyar a los integrantes del equipo de futbol, a quienes apoye con uniformes para que puedan seguir participando en su liga de futbol y así contribuir con el desarrollo social de la población Papanteca.

23 DE ENERO DEL 2023

Durante este día hice acto de presencia en la primera sesión de cabildo, donde se trataron temas relevantes para el beneficio de la población papanteca.

25 DE ENERO DEL 2023

Hice acto de presencia en la escuela Benito Juárez de la Colonia Unidad y Trabajo, donde se llevó a cabo una plática de violencia contra las mujeres, para continuar con la prevención de la violencia dentro del marco del día naranja.

26 DE ENERO DEL 2023

En este día se llevó a cabo el acto cívico en conmemoración al Aniversario del Natalicio de Justo Sierra Méndez.

27 DE Enero 2023

En este día hice acto de presencia en la reunión que se llevó a cabo en las instalaciones del DIF Municipal para coordinar las actividades que se llevaran a cabo los días 25 de cada

mes donde se conmemora el día naranja, para prevenir y erradicar la violencia de género, así mismo para organizar el evento que se realizara el día 8 de marzo donde se conmemora el día internacional de la mujer. Por la tarde hice acto de presencia en el museo Teodoro Cano donde se realizó una plática del día del Nutriólogo.

30 DE ENERO DEL 2023

Durante este día se realizó el acto cívico en la explanada del H. ayuntamiento municipal para seguir fortaleciendo los símbolos patrios, posteriormente me traslade a la localidad del chote específicamente a la telesecundaria Carlos salinas donde se llevó a cabo el 55 aniversario del subsistema de las telesecundarias. Continúe con mis actividades en reuniones con diferentes secretarías y direcciones para seguir coordinando actividades de acuerdo a las comisiones a mi cargo.

31 DE ENERO DEL 2023

Hice acto de presencia en el museo Teodoro Cano para presenciar la plática de rescate de los recursos naturales, la cual fue de un gran beneficio para seguir replicando en las localidades de Papantla.

























ATENTAMENTE

LIC. JHARMELY IVETH GUTIERREZ GUERRA.

REGIDORA CUARTA.